

Saison 2009 - La F1 quitte l'Amérique du Nord

La Fédération internationale de l'automobile a officialisé mardi le calendrier de la saison 2009 de Formule 1. Avec la disparition du Grand-Prix du Canada, l'Amérique du Nord n'accueillera aucune course l'année prochaine. Une première dans l'histoire. A la place, Abou Dhabi va voir le jour.

En termes de visibilité, cette nouvelle est une catastrophe pour Montréal et tout le Canada puisque plus de 300 millions de téléspectateurs regardent un Grand-Prix dans le monde. "On parle de retombées économiques de l'ordre de 75 millions de dollars. Ce sont des retombées importantes", a déclaré le maire de la métropole québécoise, M. Tremblay. "Nous allons voir au cours des prochaines heures ce qu'on peut faire", a-t-il ajouté,

Suite et source => [sports.yahoo](http://sports.yahoo.com).

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 9 octobre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8840-saison-2009---f1-quitte-l039amerique-nord.html>